



## **POUR DES RAISONS FINANCIERES SUPPRESSION D'UNE EQUIPE SMUR 91 DE 0H A 8H**

### **MISE EN DANGER DE LA POPULATION**

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Pour des raisons purement financières, la Direction du Centre Hospitalier Sud Francilien, hôpital recours du département, décide de supprimer la 3ème équipe d'intervention SAMU SMUR 91 de 0h à 8h. Déjà en effectif tendu c'est encore deux postes d'ambulanciers qui sont supprimés.**

**Cette décision représente un danger POUR TOUS:**

**Sur cette période dite « de garde en nuit profonde » il n'y a plus que le SAMU pour répondre aux besoins de toute une population dense, sur un département Essonnien très vaste, avec aussi des prises en charge sur les départements limitrophes, alors que les délais d'intervention sont parfois longs lorsque les autres SAMU 91 du département sont déjà en action.**

**Depuis début avril, une demande urgente de rencontre avec Mr EVIN, Directeur Général de l'Agence Régionale de la Santé, est en attente car c'est bien l'ARS qui est responsable de l'organisation de la permanence des soins et des moyens matériels et humains qui y sont octroyés !!**

**La CGT soutient les personnels du SAMU-SMUR 91 et dénonce le passage en force du Directeur qui sans consultation du CHSCT, décide sa mise en œuvre à compter du 1<sup>er</sup> mai.**

**La CGT ALERTE vivement les usagers et tous les Elus du département sur la mise en danger de la population, les dégradations des conditions de travail des professionnels et demandent le retrait immédiat d'une telle mesure !**

Corbeil-Essonnes, le 17 Avril 2015.

**Contact : SYNDICAT CGT CHSF  
01 61 69 52 79 ou 01 61 69 37 28  
Mai : syndicat.cgt@ch-sud-francilien.fr**